

Noticias Manmin

NÚM. 271 21 DE JULIO, 2019

El Evangelio de Jesucristo es Predicado con Señales

Seminario de Pastores y Cultos de Sanidad en los Emiratos Árabes Unidos y Egipto



Del 9 al 16 de mayo, el Pastor Taeshik Gil, de la Iglesia Manmin en Daejeon, dirigió varios seminarios para pastores y cultos de sanidad con el pañuelo ungido de poder en los Emiratos Árabes Unidos, Egipto y Líbano.

Desde el año 2000; año en el que Rvdo. Jaerock Lee realizó la Cruzada Unida en Pakistán, el Pastor Gil ha venido difundiendo el evangelio en esa nación. Igualmente ha predicado el evangelio de santidad a los pastores que están ministrando en el Oriente Medio mostrando el poderoso obrar de Dios.

El primer Seminario se efectuó el 9 de Mayo en Sharjah, Emiratos Árabes Unidos.

Luego de la presentación del Ministerio Internacional del Rvdo. Jaerock Lee, el Pastor Gil, predicó un mensaje titulado "El Ministro de Poder".

Durante su mensaje dijo que, incluso hoy en día, Dios muestra Su poder a través de señales y prodigios para confirmar la veracidad del evangelio que se predica. Y ese poder de Dios puede manifestarse por la oración y el

ayuno en base a una vida santa.

Asimismo, habló de las condiciones que debe reunir un verdadero siervo de Dios. Muchos de los asistentes comentaron que fueron tocados por esa palabra de vida.

El 10 de Mayo, por la tarde, se llevó a cabo en la iglesia paquistaní en Sharjah, un culto de sanidad con el pañuelo de poder.

El Pastor Gil, compartió un mensaje que llevó por título: "Las Bendiciones Cuando Caminamos en la Luz" y oró por toda la congregación con el pañuelo ungido sobre el cual ha orado el Rvdo. Jaerock Lee.

Un hombre que no podía oír bien por 3 años, volvió a oír perfectamente. Otro participante sanó completamente de un severo dolor que había sufrido por 6 meses.

A las 4 de la tarde de ese mismo día, en una iglesia en Abu Dhabi, tuvo lugar otro servicio de sanidad con el pañuelo de poder. El Pastor Gil, quien fue el orador principal, compartió el mismo mensaje y oró por los congregantes.

Un asistente que no podía doblar las rodillas, recuperó la flexibilidad en sus articulaciones por el fuego del Espíritu Santo. Otro concurrente, pudo mover su brazo que no podía levantar. Muchos, que experimentaron el poder del Espíritu Santo, compartieron sus testimonios en el estrado.

El pastor de la iglesia agradeció diciendo: "El mensaje fue magnífico y me ha sorprendido la gran cantidad de miembros que han sanado al instante." Y pidió que vinieran otra vez.

En la mañana del domingo 12, se efectuó otra ministración de sanidad con el pañuelo ungido de poder en una iglesia Pentecostal en Egipto. El Pastor Gil habló del "Secreto Oculto Desde Antes de los Siglos" y también oró por toda la congregación. Muchos creyentes experimentaron el obrar de sanidad de Dios.

La hermana Marina fue sanada de un terrible dolor de cabeza que padecía hace 5 años. Om Emad, sanó de una severa tos crónica que sufría por 25 años. Además, hubo sanidad de

dolencias en las glándulas mamarias, tumores uterinos y dolores de espalda.

Esa misma tarde, el Pastor Gil predicó un mensaje en la iglesia que ministra el Pastor Azis Morgan representante de la Fundación Manmin en Egipto; y asimismo, oró por los congregantes. Amira, quien desde su nacimiento tenía sólo un riñón, sanó de los constantes dolores que padecía. Magdy, sanó del dolor que sufría por 3 años en su cuerpo.

El 13 de Mayo se efectuó el Seminario para pastores de la Fundación Manmin en Egipto. El Pastor Gil compartió la prédica titulada "El Ministro de Poder". Explicó que es muy importante que los pastores vivan por la Palabra de Dios y que entiendan lo que significa el temor de Dios.

Luego la delegación se trasladó al Líbano. El 15 de Mayo el Pastor Gil se reunió con los pastores locales para exponerles el Ministerio Manmin. Al día siguiente, lo invitaron a una iglesia para saludar a toda la congregación y hablar de los futuros lazos de cooperación.



Manifestar el Fruto del Espíritu

“Mas el fruto del Espíritu es amor, gozo, paz, paciencia, benignidad, bondad, fidelidad, mansedumbre, dominio propio; contra tales cosas no hay ley” (Gal. 5:22-23).

Pastor Principal Rvdo. Jaerock Lee

El apóstol Pablo era un judío ortodoxo. Sin embargo, conoció al Señor en su camino a Damasco y se arrepintió de su pasada forma de vida. No había tenido la oportunidad de entender el verdadero evangelio por el que recibimos la salvación por fe en el Señor Jesucristo.

No obstante, luego de recibir el Espíritu Santo, lideró la evangelización a los gentiles. Los 9 frutos del Espíritu Santo se mencionan en el capítulo 5 de la carta a los Gálatas, una de las epístolas de Pablo.

Si entendemos el contexto social de la carta a los Gálatas, comprenderemos la importancia de manifestar los frutos del Espíritu.

1. Llamados a Libertad

Durante su primer viaje misionero, Pablo fue a la ciudad de Galacia. En la sinagoga judía no leyó la Ley de Moisés, sino que predicó el evangelio de Jesucristo.

La palabra que predicaba era confirmada por las señales que lo acompañaban y numerosas almas eran ganadas para el Señor. Algunos de los creyentes en Galacia amaban y confiaban de tal manera en Pablo que hubieran dado hasta sus ojos por él (Gal. 4:15).

Luego que regreso a Antioquía, tuvo que hacerse cargo de un problema en la iglesia en Galacia. Algunos que vinieron de Judea argumentaron que los gentiles no podían ser salvos si no se circuncidaban. Entonces, surgieron conflictos y discusiones.

En esas circunstancias, la iglesia en Antioquía envió a Bernabé y a Pablo a Jerusalén a fin que los apóstoles tomaran una decisión sobre este asunto.

El capítulo 15 de Hechos de los Apóstoles narra en detalle lo que sucedió en el Concilio en Jerusalén. Los discípulos del Señor, los ancianos y algunos representantes de la iglesia se reunieron y sostuvieron un largo debate sobre este asunto.

Concluyeron que debían prohibir a los gentiles sólo 4 cosas. Hubiese sido muy complicado para los creyentes gentiles guardar la Ley de Moisés. Por eso, se les permitió una mayor libertad a fin que fueran salvos por fe en Jesucristo.

Esta decisión fue comunicada a las Iglesias gentiles. Sin embargo, los que no comprendían la verdad del evangelio continuaban arguyendo que se debía

guardar la Ley de Moisés.

Incluso hubo algunos falsos profetas que calumniaron a Pablo por no enseñar la Ley mosaica.

Cuando la iglesia en Galacia tuvo este problema, Pablo les escribió una carta y les explicó la verdadera libertad de un cristiano. Les dijo:

¿Recibieron el Espíritu por las obras de la ley, o por el oír con fe? ¿Comenzaron por el Espíritu, y ahora van a acabar por la carne? Aquel que les suministra el Espíritu y hace maravillas entre ustedes, ¿lo hace por las obras de la ley, o por el oír con fe?

Pablo defendió la verdad del evangelio y enfatizó que la razón por la que los gentiles no debían circuncidarse era porque la circuncisión del corazón es más importante.

Explicó acerca de los deseos de la carne y los deseos del Espíritu; de las obras de la carne y los frutos del Espíritu para que entendieran la forma en la que podían usar la libertad que habían obtenido por el evangelio.

2. Andar por el Espíritu

¿Por qué Dios les dio la Ley de Moisés? Fue porque sin la Ley la gente no sabría lo que es el pecado. No podrían discernirlo ni tampoco podrían resolver el problema del pecado para alcanzar la justicia de Dios; es decir, para llegar a ser justificados ante Dios.

No obstante, no se puede resolver completamente el problema del pecado únicamente por la Ley. Por esa razón, el Señor Jesús vino a esta tierra en el tiempo propicio para que pudiéramos ser justificados por fe.

Gal. 3:13-14 dice: Cristo nos redimió de la maldición de la ley, hecho por nosotros maldición (porque está escrito: MALDITO TODO EL QUE ES COLGADO EN UN MADERO), para que en Cristo Jesús la bendición de Abraham alcanzase a los gentiles, a fin de que por la fe recibiésemos la promesa del Espíritu.

Esto no significa que la Ley ha sido abolida; es decir, eliminada. El Señor dijo en Mateo 5:17 lo siguiente: No penséis que he venido para abrogar la ley o los profetas; no he venido para abrogar, sino para cumplir. Y en el verso 20, continuó: Porque os digo que si vuestra justicia no fuere mayor que la de los escribas y fariseos, no entraréis en el reino de los cielos.

El apóstol Pablo dijo a los creyentes en la iglesia de Galacia: Hijitos míos, por quienes vuelvo a sufrir dolores de parto, hasta que Cristo sea formado en vosotros. Y concluye afirmando...sino servíos por amor los unos a los otros. Porque toda la ley en esta sola palabra se cumple: AMARÁS A TU PRÓJIMO COMO A TI MISMO. Pero si os mordéis y os coméis unos a otros, mirad que también no os consumáis unos a otros.

Ahora Bien: ¿Qué debe hacer para servir a los demás con amor y llegar a ser como Cristo?

Debe andar en el Espíritu, así no cederá a los deseos de la carne. Si tiene los 9 frutos del Espíritu, Cristo se habrá formado completamente en usted.

La gracia de Jesucristo, quien murió en la cruz por usted, lo habrá liberado del pecado y ahora deberá manifestar los frutos del Espíritu para no volver a ser nuevamente esclavo del pecado.

Si usa mal esa libertad para pecar, crucificando otra vez al Señor, no heredará el reino de los cielos. Por otro lado, si anda en el Espíritu y manifiesta los frutos del Espíritu, Dios lo protegerá de su adversario, el diablo, y le concederá todo lo que le pida en oración.

3. El Amor es el Primero de los 9 Frutos del Espíritu

El 1er fruto entre los 9 frutos del Espíritu es el amor. En la medida en que cultive amor, tendrá gozo y podrá regocijarse en cualquier circunstancia.

Entonces, estará paz con todos. Y como está en paz con Dios, en paz consigo mismo y en paz con los demás, también manifestará el fruto de la paciencia.

Y como tiene paciencia con todos, manifestará el fruto de la misericordia. Mostrará misericordia incluso con aquellos a quienes no puede comprender en absoluto. Aun si hacen algo que no puede entender, los comprenderá y aceptará.

Y los que tienen misericordia tendrán asimismo bondad. Considerarán con humildad a los demás como mejores que ellos mismos. No buscarán su propio beneficio, sino que buscarán lo mejor para los demás.

No dañarán a los que están heridos que son como cañas débiles ni tampoco se darán por vencidos con

Por el CANAL ENLACE en América Latina entera

Puede ver “El Mensaje del Dr. Jaerock Lee” por Enlace en su casa

Domingo 6:30 am: Costa Rica, Guatemala, Honduras, Panamá

Domingo 7:30 am: Cuba, Perú, Ecuador, Jamaica, Colombia, México

Domingo 8:30 am: Dominica, Chile, Bolivia, Venezuela, Brasil

Domingo 9:30 am: Paraguay, Argentina

Domingo 10:30 am: Uruguay, Brasil

Lunes 4:00 am: Costa Rica, Guatemala, Honduras, Panamá

Lunes 5:00 am: Cuba, Perú, Ecuador, Jamaica, Colombia, México

Lunes 6:00 am: Dominica, Chile, Bolivia, Venezuela, Brasil

Lunes 7:00 am: Paraguay, Argentina

Lunes 8:00 am: Uruguay, Brasil

El ministerio del Dr. Jaerock Lee

Iglesia Cristiana
Manmin Perú

Av. Arenales #1737
Centro Comercial Arenales 5to
No. 34. Lince. Lima Perú
TEL: 511-266-0904
misionmanmin@hotmail.com
Culto dominical 11 am. y 1:30 pm.

Iglesia Cristiana
Manmin Colombia

Kr. 74A N° 70-93 Barrio Boyacá
Real Bogotá Colombia
TEL: 315-842-5960
manmincolombia@hotmail.com
Culto dominical 11 am. y 1 pm.

los que son como una vela que está por apagarse.

Si manifiesta el fruto de la bondad, no insistirá en imponer su propia opinión, sino más bien será amable y fiel en toda la casa de Dios.

Los que son gentiles, no serán piedra de tropiezo para otros. Más bien estarán en paz con todos. No juzgarán a nadie sino que aceptarán y comprenderán a los demás con un corazón amplio y generoso.

A fin de producir y manifestar estos frutos de amor, gozo, paz, paciencia, bondad, benignidad, fidelidad y mansedumbre, deberá tener dominio propio. Por ejemplo; manifestar en abundancia el fruto de la bondad es bueno. No obstante, todo deberá hacerse en armonía y equilibrio.

4. **Contra Tales Cosas No Hay Ley**

El Espíritu Santo guía a los hijos de Dios a la verdad para que puedan disfrutar de verdadera libertad y felicidad. La verdadera libertad es ser libre del pecado y de Satanás que le impiden servir a Dios Creador. Esa libertad es la felicidad que viene de andar con Dios.

La llave para abrir la puerta de la bendición es el fruto del Espíritu. Sin embargo, las llaves por sí solas no abren puertas.

Santiago 1:25 explica "Mas el que mira atentamente en la perfecta ley, la de la libertad, y persevera en ella, no siendo oidor olvidadizo, sino hacedor de la obra, éste será bienaventurado en lo que hace."

Recibirá bendiciones si pone por obra la Palabra de

Dios con la ayuda del Espíritu Santo.

Amados Hermanos en Cristo: A fin de recibir el amor y las bendiciones de Dios, es imperativo que tengan en cuenta cuáles son los frutos del Espíritu y los cultive en su corazón.

Si manifiesta abundantemente estos frutos del Espíritu en su vida diaria con la ayuda del Espíritu Santo, no sólo disfrutará de verdadera libertad sino que, asimismo, oirá claramente la voz del Espíritu Santo. El mismo Espíritu lo guiará delicadamente y prosperará en todo lo que haga.

Oro en el nombre del Señor para que reciban la gloria de brillar como el sol en la ciudad de la Nueva Jerusalén.



“Mi Vida Está Llena de Felicidad por Jesucristo”

Hno. Myeongwook Huh (71, Zona 21)

En 1970, a la edad de 22 años, me case en una iglesia. Comencé a dirigir un huerto en la localidad de Icheon y tuve un hijo y 4 hijas.

De acuerdo a las enseñanzas que recibí en esa iglesia, me creía alguien espiritual y que todo mi pecado original y los pecados que había cometido habían sido lavados a través de una ceremonia. Además, era un miembro respetado en esa congregación.

No obstante, un día, me sorprendí bastante al darme cuenta de la naturaleza pecaminosa que se agitaba en mi corazón. Mi arrogancia me había engañado haciéndome creer que era alguien especial. Cuando examine mi corazón, me di cuenta que era como un sepulcro blanqueado lleno de pecados.

Dejé de ir a esa iglesia. Les dije a mi esposa e hijos que fueran a otra iglesia en Icheon. Cada domingo, subía a un monte a orar, pidiéndole a Dios que guiará a mi familia y a mí, a un pastor quien nos pudiera encaminar a la verdadera salvación.

Encaminado a la Iglesia Central Manmin

En 1997, mi esposa y mis hijos me dijeron que había una reunión especial en una iglesia. Así que fui con ellos. En ese culto, la Pastora Soojin Lee compartió "El Mensaje de la Cruz." Realmente me sorprendió la pureza del mensaje.

Y me quedé otra vez asombrado cuando explicó tan claramente por qué Jesucristo es el único Salvador.

Dijo que este mensaje había sido predicado originalmente por el Rvdo. Jaerock Lee luego de muchas horas de oración y ayuno. En ese momento, me pregunté si el Rvdo sería aquel pastor a quien yo estaba buscando, por la clara revelación de la Palabra que había recibido de parte de Dios y por la forma tan educada y buena como había criado a sus hijas.

Anhelaba ver la iglesia con mis propios ojos y asistir al culto de la mañana del día

domingo en la Iglesia Central Manmin. Al escuchar el mensaje del Pastor Principal, el Rvdo. Jaerock Lee, fui lleno de gozo y tuve la seguridad de ser salvo por la sangre del Señor Jesucristo.

Quedé conmovido al oír los numerosos testimonios de los hermanos que habían sido sanados por su oración. Inmediatamente me registre como miembro de la iglesia Manmin, totalmente convencido que Dios había escuchado mis oraciones y me había guiado hasta aquí. Toda mi familia también se inscribió como miembros de la Iglesia.

Mi hija Sanó de la Rotura del Tendon de la Rodilla

En enero de 1998, mi segunda hija, la Diaconisa Shinkyong Huh, se hirió gravemente en su rodilla derecha esquiando. El doctor dijo que el tendón de la rodilla se había fracturado y debía ser operada inmediatamente o quedaría lisiada cojeando permanentemente. Sin embargo, ella tan solo se puso el yeso y confió en Dios.

En esos meses, se realizó un culto especial de sanidad y el 5 de febrero, el Rvdo. Jaerock Lee oró por ella. Mi hija sintió el fuego del Espíritu Santo y pudo doblar la rodilla e incluso saltar. Aun ahora me quebranto en lágrimas de emoción tan solo al pensar en ese momento.

Santuario Local en Icheon

Mi fe ahora estaba fundamentada sobre una base correcta para ir al cielo. A través de las prédicas del Rvdo. Jaerock Lee, entendí que la verdadera bendición es que mi alma prospere circuncidando mi corazón. Me esforcé por vivir por la Palabra de Dios.

Mi esposa y yo teníamos el mismo sentir de tener un santuario local en la localidad de Icheon y sembramos una semilla por fe junto con otros hermanos. Ofrendamos un piano que habíamos comprado para nuestros hijos.

Finalmente, en Noviembre de 1998, inauguramos nuestro santuario en Icheon. Invité a mis parientes a la iglesia. Anhelaba darle más al Señor. Me uní al Grupo de Voluntarios de Manmin y serví a los miembros de la iglesia en Icheon y en la iglesia principal. También formé parte del Coro Shalom.

Ahora soy líder de grupo y cuido de las almas a mi cargo. He sembrado árboles en el patio del santuario en Icheon. También sirvo como voluntario para dirigir al tráfico y parquear los autos de los hermanos. Mi esposa asimismo colabora con la Iglesia local en un rol de asistencia social.

Una Familia Bendecida por la Gracia de Dios

También tengo un pequeño taller de reparación de zapatos en la Terminal de Omnibuses de Icheon. En el centro de

esa estación central hay contenedores de transporte justo al lado de donde se encuentra mi tienda.

En Diciembre del 2014, hubo un gran incendio aquí en el que 2 contenedores y un bus se incendiaron. El fuego se esparció y todo el 1er piso del edificio se incendió. Sin embargo, mi tienda que estaba justo al lado de los contenedores quedó intacta. Nada le pasó. Dios la protegió totalmente. ¡Aleluya!

Cada vez que experimentamos la gracia de Dios en el Señor, mi fe se ha reafirmado. Mis hijos también han crecido en fe. Mi hijo es pastor y mi hija y mi yerno sirven a tiempo completo en la iglesia y tienen el cargo de líderes.

Doy gracias y toda la gloria a Dios Padre y al Señor quien nos ha guiado por el camino de la salvación y de las bendiciones.





“¡He Sanado de Depresión, Obesidad y de Derrame Cerebral después de Haber Dado a Luz!”

Hna. Heejung Oh (44, Zona 31)

En el año 2008, tuve un derrame cerebral luego de haber dado a luz a mi 3er hijo. Tenía escalofríos y dolor intenso en todo el cuerpo. En el verano del 2010, tuve a mi 4to hijo y no pude recuperarme bien del parto. Los síntomas se fueron agravando. Sentía frío incluso en verano y en invierno era peor.

Como me sentía muy débil, apenas regresaba del trabajo me iba inmediatamente a descansar a la cama. Y como todo eso me estresaba, comenzaba a comer de ansiedad y sólo dormía. Por eso, engordé bastante. En el año 2012, cuando comencé a asistir a la iglesia, los síntomas fueron disminuyendo. Sin embargo, no estaba totalmente sana.

Y en el 2017, tuve el deseo de crecer y progresar en mi vida de fe. Felizmente, pude asistir a los servicios especiales de sanidad que se efectuaron en el Centro de Oración Manmin.

La Directora del Centro de Oración, la Sra. Lee me aconsejó hacer un voto para orar por 7 semanas por mi sanidad en la Reunión de Oración de Daniel. No obstante, no pude cumplir con esa promesa.

Engordé 5 kilos más y terminé pesando 75 kilos con una estatura de 1 metro y 58 centímetros. Más aun, en la primavera del 2018, tuve un problema en el trabajo. Yo soy profesora de niños con necesidades especiales y cometí una equivocación.

En el proceso de explicar lo que había sucedido, hubo un mal entendido y ya no pude ir a trabajar. Me sentí sobrecogida por el incidente y ese fue el inicio de mi depresión.

Me sentía víctima de las circunstancias y avergonzada debido a que no entendía por qué se

me había malinterpretado de esa manera. Estaba muy nerviosa y no podía dormir. Los exámenes médicos detectaron una fuerte depresión y un trastorno de estrés agudo. Sólo entonces empecé a buscar a Dios.

Volví otra vez a asistir a las reuniones en el Centro de Oración Manmin y me di cuenta que tenía un criterio propio de justicia, que era arrogante y que no comprendía a los demás.

Recordé todas mis equivocaciones del pasado y me arrepentí con lágrimas y llanto. Esta vez sí cumplí con el pacto de orar por 7 semanas en las reuniones diarias de la Oración de Daniel.

En la medida en la que recobraba mi vida espiritual, superé toda fatiga. También tuve la fuerza suficiente para controlar mi apetito. Asistía a la oración en las mañanas y en las tardes en el Centro de Oración y asimismo en las noches a las reuniones de Oración de Daniel.

Ya no dormía tanto como antes. Pero descansaba bien. Bajé 17 kilos en 8 meses asistiendo a la oración en el Centro de Oración.

En el invierno del 2018, no sentí nada de frío. Por la Palabra de Dios y la oración había sanado de la depresión y del desorden alimenticio producto del estrés y pude reintegrarme al trabajo. Ahora estoy viviendo una vida feliz. ¡Aleluya!

Doy gracias y la gloria a Dios que ha hecho que todas las cosas obren para bien conmigo e incluso ha hecho prosperar mi alma. Doy gracias al Señor por haberme salvado. También quiero agradecer a mi Pastor Principal por haberme guiado con la palabra de vida por la senda de la bendición.



“¡He Sanado de Depresión y de Discapacidad Auditiva!”

Hna. Bayarsaihang (42, Iglesia Manmin Mongolia)

En mayo pasado, escuché que se iba a realizar un servicio de sanidad con el pañuelo de poder donde se iban a manifestar obras de sanidad divina. Yo quería sanar de la afección de padecía y me inscribí en la iglesia Manmin de Mongolia.

Yo trabajaba en un taller de confección de prendas de vestir lleno de polvo. Mi ojo derecho continuamente lagrimeaba y mi capacidad auditiva se había deteriorado seriamente por tomar equivocadamente medicinas no recetadas.

Luego que mi madre falleció hace 2 años, siempre estaba deprimida y aletargada. Evitaba a la gente y todo el tiempo me quedaba sola en casa.

Sin embargo, el 17 de Mayo asistí al servicio de sanidad en la Iglesia Manmin de Ulaanbaatar. La Pastora Miyoung Lee oró con el pañuelo ungido de poder sobre el que ha orado el Rvdo. Jaerock Lee y algo extraordinario sucedió.

Sentí un fuego abrazador recorrer todo mi cuerpo y pude escuchar por el oído derecho. Cuando nos reunimos al día siguiente con la Pastora Miyoung, ya oía mucho mejor. También el lagrimeo de mi ojo derecho se había detenido.

Además, cuando la pastora oró por mí, mis manos comenzaron a agitarse fuertemente y sin haberlo pensado me caí al piso. En ese momento, sentí que un espíritu maligno salía de mi cuerpo. A partir de ese momento, pude mirar a los demás a los ojos y el temblor de mi cuerpo también desapareció. ¡Aleluya!



Ahora mi condición física es perfecta. Puedo oír claramente. Estoy en paz. Salgo, hablo con otras personas y me divierto. Antes mi vida era un infierno, pero ahora me siento como si estuviera en el Cielo.

Dios me ha sanado y mi esposo Ghanberga también ha mejorado de la vista en su ojo izquierdo. Ahora estoy convencida que Dios realmente está vivo y que es el único y verdadero Dios. Mi familia ahora está feliz por el amor del Señor. Doy gracias y toda la gloria a Dios quien me ha sanado.



Tel: 82-70-8240-2075
Fax: 82-2-869-1537
www.urimbooks.com
urimbook@hotmail.com



Red Cristiana Global
Tel: 82-2-824-7107
Fax: 82-2-813-7107
www.gcntv.org
webmaster@gcnetv.org



Red Mundial de Médicos Cristianos
Tel: 82-2-818-7039
Fax: 82-2-830-5239
www.wcdn.org
wcdnkorea@gmail.com

Noticias Manmin Spanish

Publicado por la Iglesia Central Manmin

29, Digital-ro 26-gil, Guro-gu, Seúl, Corea, 08389
Tel: 82-2-818-7041, 47 Fax: 82-2-818-7048
http://www.manmin.org/spanish
www.manminnews.com
e-mail: manminsp@manmin.kr
Publicador: Jaerock Lee
Editor: Geumsun Vin